

Marc : "On va faire crier Namur"



Suarez est la tête d'affiche du Saint Louis Rock Festival samedi.

Suarez n'a plus joué depuis le début de The Voice et se dit en manque de scène.

NAMUR

Suarez est la tête d'affiche du saint Louis Rock Festival. Voici un avant-goût de ce qui vous attend samedi avec Marc Pinilla, le chanteur du groupe, par ailleurs coach de The Voice sur la RTBF.

Vous connaissez bien Namur ?

Je me souviens de la Fête de la musique sur la place d'Armes et surtout des fêtes de Wallonie. Le Grognon était bon de monde ! On peut penser que le public namurois est froid, mais à la fin du concert, on met tout le monde d'accord. Là, on n'a plus joué depuis 4 mois alors on a très envie de jouer en live, pas derrière un écran de télé, on va faire crier Namur, promis !

Ça vous inspire quoi de revenir dans une école samedi ?

J'en suis ravi. Pendant 3 ans, on a été dans le circuit des jeunes musicales, alors le public des écoles, ça nous connaît. Je me demande même si on n'a pas déjà joué à Saint Louis...

Et s'il pleut ?

Ça ne changera rien. Et puis on a eu beaucoup de chance jusqu'ici. En cinq ans, on n'a joué qu'une fois et demie sous la pluie. Remarquez, la fois où il a plu, c'était à Namur. Je ne sais pas s'il faut y voir un présage... Mais de toute façon, le concert

sera ensoleillé car on transpire la joie de vivre.

Et parce que vous êtes une bête de scène, comme on dit !

Ce n'est pas juste moi, c'est le groupe. On est content d'être là alors on met l'ambiance. On ne partage pas que de la musique, mais un moment de bonne humeur tous ensemble alors on a le smile. En ce sens, je me suis découvert des origines africaines. Mais que vos lecteurs se rassurent : ce sera animé, mais pas excessivement bruyant. On n'a pas besoin d'une déferlante de décibels pour s'amuser.

Le samedi, vous préparez The Voice avec votre équipe. Comment répétez-vous ?

C'est un peu embêtant, mais je pense que je viendrai en dernière minute et que je ne m'attarderai pas après le con-

cert. Sinon, The Voice, ça tombe plutôt bien. On est entre deux tournées et notre prochain album sortira en novembre. Le public namurois aura d'ailleurs droit à plusieurs nouveaux titres.

En voilà une bonne nouvelle ! Sinon, The Voice a changé quelque chose à votre popularité ?

Le groupe était déjà installé avant, mais on nous reconnaît davantage, c'est vrai. Je ne peux plus aller manger au Lunch Garden si mon frigo est vide !

Allez, une dernière : pour vous, Namur est synonyme de...

Etudiants. Il me semble qu'ils sont fort nombreux. Mais aussi verdure, calme, campagne et Citadelle : j'y venais avec mes parents quand j'étais enfant.

Magali Veronesi

Épingle

Des anciens de l'école à l'affiche

Pour sa 6^e édition en dix ans, le Saint Louis Rock festival poursuit sa programmation avec des groupes amateurs majoritairement namurois comprenant des anciens de l'école avant des têtes d'affiche plus que confirmées. Vendredi, les groupes Alaska Alaska (pop/rock ambient), Luminescence (mix de reprises et compos), Laïla Kwyne (notre coup de cœur), Seattle (reprises rock et hard rock), So Mary (qui focalise sur les textes et harmonies vocales) et The Waverers (dont c'est le 1^{er} concert !) se succéderont à partir de 18 h avant Lady Cover - sœur de l'illustre Mister Cover - qui rend hommage aux plus grandes artistes pop, rock et soul. Samedi, ce sont Coal Mine (produit par le bassiste de machiavel), Sirius Plan (qui a fait la première partie de Laurent Voulzy), Elvis Black Stars (un trio passé par le Verdur Rock et les Francos) ainsi que les liégeois Dan San (Indie folk) qui se produiront dès 16 h avant Suarez, véritable clou de la soirée. Les places sont en vente dans tous les Night&Day Presse et sur www.ticketnet.be (070/660 601) au prix de 6 € le vendredi (8 € sur place) et 18 € le samedi (25 € sur place). Forfait pour les deux jours : 20 €.

M. V.